

## Stellungnahme

**Gesetzesnovelle:** Oö. Hundehaltegesetz 2024 - Oö. HHG 2024

**Name:** Michael Schrottenecker

Komplett idiotisch herbeigeführtes neue Gesetzeslage bezüglich Hundehaltung.  
Die Kategorisierung bestimmter Rassen ist so irrelevant. Alleine schon wenn man sich nur Statistiken ansieht, sind Amstaffs, Staffordshire Bull Terrier und Co ganz ganz weit hinten, setzt man das Gesetz gerade maximal hinten beim Schwanz an aufzuzäumen.  
Das größte Problem ist das Menschen die absolut genau keine Ahnung von Hunden haben neue Gesetze machen wollen, ohne jemals mit Profis ordentlich darüber geredet zu haben.  
Durch diese neue Gesetzesregelung wird sich nichts ändern, weil man beim Hund ansetzt, und aber nicht beim Menschen selbst wo es aber notwendig wäre.